

謹んで新春のお喜びを 申し上げます



花巻市長
上田 東一

新年おめでとうございます。
希望に満ちた新春を穏やかに迎えのことと心よりお喜び
申し上げます。

昨年は、花巻市ゆかりのプロ野球選手の活躍が市民に夢と
感動を与えてくれた一年でありました。花巻東高出身で米国
ロサンゼルス・エンゼルス所属の大谷翔平選手が二刀流の活
躍で新人王を獲得したほか、同じく花巻東高出身の菊池雄星
投手、富士大学出身の山川穂高選手、外崎修汰選手、多和田真
三郎投手が埼玉西武ライオンズのリーグ優勝に貢献する活躍
を見せてくれました。最多本塁打者賞と最優秀選手賞を獲得
した山川選手、最多勝利投手賞の多和田投手には、その活躍に
対し「花巻市スポーツ栄光賞」を贈呈させていただきました。

また、昨年制定した「花巻市名誉市民条例」に基づき、日本に
おける宗教学の第一人者で、花巻市にゆかりのある山折哲雄
先生にその第1号となる「花巻市名誉市民」の称号をお贈りさ
せていただきました。先生のご功績を永く伝えることにより、
現在そして将来の子どもたちにとって大きな励みになるもの
と思っております。

昨年は、米国ホットスプリングス市との姉妹都市提携25周
年の記念の年でもありました。10月にホットスプリングス市
で開催された記念式典に出席し、今後も市民レベルの友好の
絆を深めるとともに、未来を担う小中高生の相互交流を継続
していくことを確認してまいりました。

本市は、一昨年に立地適正化計画を策定。また、昨年3月、
「地方再生コンパクトシティモデル都市」全国32都市の一つに
選ばれたことなどにより、国の支援も活用しながら花巻地域
中心市街地の活性化を進めています。その中で、市街地につ
ろぎと交流の場をもたらす広場や、まちなか居住の推進を図
るための災害公営住宅と子育て世帯向け地域優良賃貸住宅の
整備を進めており本年3月の完了を予定しているほか、本市
が移転整備を支援している総合花巻病院が本年中に工事完了
となる見込みです。引き続き、新花巻図書館の整備計画やリノ
ベーションによるまちづくりなど中心市街地を活性化する事
業を進めてまいります。

また、公共交通ネットワークの形成・維持を図り、市民の安
心・快適な生活をサポートするため、バス路線が廃止された地
域に予約乗合交通の導入を順次進めます。さらに本市への移
住定住を促進するため、インターシップの支援や県外から
の移住希望者、三世代近居・同居または花巻・大迫・石鳥谷・東
和各地域の中心部に子育て世帯などが住宅を取得する場合の
購入・リフォームへの補助などを引き続き行ってまいります。

昨年8月より花巻―台湾間を結ぶ国際定期便が就航され順
調に運航されたほか、新たに花巻―上海間の国際定期便の就
航が予定されるなど、今後ともいわて花巻空港の利用客の増加
が期待されております。本市におきましても、市外・県外から
の来場者が多く、好評を博している「日本ワインフェスティバ
ル花巻大迫」や「童話村の森ライトアップ」をはじめ、まことに
ぎわいを呼ぶイベントの開催などにより、観光・交流人口の拡
大を図ってまいります。

結びに、本年が皆様にとりまして幸多き年となりますこと
を祈念申し上げ、新年のあいさついたします。